



DIOCÈSE DE COUTANCES ET AVRANCHES
ÉVÊCHÉ

L'Evêque

Les jardiniers de Pâques

Chers habitants de la Manche,

Aux beaux jours du printemps, l'activité dans les jardins de la Manche reprend de plus belle. Beaucoup, de plus en plus nombreux, trouvent joie à accompagner le réveil de la nature. Ils participent à l'ouvrage de la création. Dans les évangiles, la première apparition de Jésus Ressuscité a lieu dans un jardin. La première rencontre avec la Vie Nouvelle se déroule dans ce lieu symbole de paix, de contemplation et de réconciliation entre les vivants, qui évoque le paradis. Pâques est un message d'espérance adressé à tous les êtres humains. Il leur dit que, par-delà le mal et la mort, un jardin les attend pour peu qu'inlassablement ils demeurent des jardiniers qui prennent soin des uns et des autres dans l'harmonie de la création. N'est-ce pas aussi ce que la terre réclame de nous en ce temps de pandémie dans notre département qui si souvent ressemble à un magnifique jardin ? Joyeuses Pâques à tous.

+ Laurent Le Boulc'h